

はじめまして

## R5年度 若江中学校転任者による自己紹介



【全学年体育・1年保健・1-1担任・男子バスケット顧問】 前田 智広（まえだ ともひろ）

若江中学校のみなさん、こんにちは。1年1組の担任、全学年の男子体育を担当することになりました前田智広です。ボウリングとスノーボードが大好きで、ボウリングのハイスコアは240です。機会があれば勝負しましょう。これからよろしくお祈いします。

【2年英語・2-2副担任・陸上部顧問】 大川 亮（おおかわ りょう）

縄手中学校から転任してきました大川です。2年2組の副担任、2年生の英語、そして陸上部の顧問を務めます。若江中学校のみなさんとともに学び、成長していけたらと思います。よろしくお祈いします。

【2年ひかり学級担任・吹奏楽部顧問】 碓 夏美（いかり なつみ）

長瀬中学校から転任してきました、碓 夏美です。2年生のひかり学級の担任と吹奏楽部を担当します。お話しすることが大好きなのでみなさんといろいろな話ができたら嬉しいです。どこかで見かけたら声をかけてください。これからよろしくお祈いします！

【3年英語・3-2副担任・水泳部顧問】 石原 大地（いしはら だいち）

皆さんはじめまして。3年2組の副担任、3年生英語、水泳部を担当させていただきます。石原大地です。最近の趣味は子どもと一緒にドラえもんを見ることです。これからよろしくお祈いします。

【スクールカウンセラー】 郡浜 浩（こおりはま ひろし）

本年度よりスクールカウンセラーとして若江中に赴任しました郡浜です。北海道出身で、これまで東京や大阪で20年以上カウンセラーと仕事をしてきました。校内で見かけたら気軽に声をかけてもらえるとうれしいです。

【1年ひかり学級担任・陸上部顧問】 福田 英一（ふくだ ひでかず）

育休明けで帰ってきました。福田です。陸上部の3年生は知ってくれているかと思います。みなさんの笑顔と元気なパワーを吸収しながら、また私もみなさんと一緒に頑張っていこうと思います！これからよろしくお祈いします！

【養護教諭・家庭科部顧問】 伊藤 海香（いとう みか）

はじめまして、伊藤海香です。保健室から皆さんのサポートをさせていただきます。趣味は、野球観戦（阪神ファン）とお菓子作りです！  
けがをしたときや体調不良のときはもちろん、気持ちがいんどいとき、誰かに話を聞いてほしいな～というときは、気軽に保健室をのぞいてください◎これからよろしくお祈いします！

【ICT支援員】 柴 肇（しば はじめ）

今年度、若江中担当のICT支援員の柴 肇です。本校の他、若江小、玉美小、長堂小を火曜日から金曜日の間、1日づつ勤務しています。ICTのツールが生徒の皆さんの学校生活や先生方の業務の中でしっかり活用していただけるよう支援していきたいと思ひます。よろしくお祈いします。

【ALT】 Derick Antonio (デリック アントニオ)

I'm Derick Antonio from Philippines. I've been here in Japan for 18 years. My wife is an English teacher too. I have 2 kids. My son is in college and my daughter is 5th grade in Nagaike Elementary school. I'm excited to teach here at Wakae JHS. I'll do my best to have fun and interesting lesson.